

限界突破

5号

8月度例会・定時総会

2015年8月12日(水)
旧商工会議所 3F

2015年8月12日(水)、旧商工会議所3階にて、8月度例会・定時総会が行われました。出席率は100%。「100%出席例会」という幸先の良い形でのスタートとなりました。

8月度例会の定時総会は、来年度の萩JCを動かす理事メンバーを選出する重要な総会。厳粛な雰囲気の中、長山達哉君が議長に任命され開始となりました。まずは2016年度理事長承認の件について、井町理事長より「第60代理事長を吉崎滋洋君にお願いしたいと思います。」と告げられ、満場一致の拍手と共に承認されました。その後、赤木正雄君が選挙管理委員長に選出され、理事選出選挙が行われました。

総会、選挙の合間には、会員拡大特別室の報告、社会開発委員会の事業説明が行われました。

選挙も終わり全ての理事が出そろい、いよいよ次年度理事長最初の挨拶。吉崎次期理事長の挨拶は、やや緊張されていたかもしれません、これまでのJC生活を振り返りながら、これから意気込みを語る、思いのこもった挨拶となりました。また、正会員として鳥田栄二君が紹介され、井町理事長より入会証書、バッヂが手渡されました。

チャームポイントタイムは、6月のLD道場、7月の臨時総会とチャームが行われなかった2ヶ月分とまとめて3ヶ月分を一気に行ったため、何度も名前の挙がる人が続出。自分が一度済んだからといって次に呼ばれないとは限らない、油断ならない、ある意味スリリングなチャームポイントタイムになったかと思います。

いよいよ動き出した次年度萩JC吉崎体勢。より良き萩JCを作り上げる熱き思いを感じる定時総会となったかと思います。

総務広報委員会 吉村 龍一朗



(公社)日本青年会議所スローガン

美しく先駆けよう!
すべては未来を生きる人のために

中国地区協議会基本方針

地域資源を活かす
自立自活した中国の再興

山口ブロック協議会基本方針

誇りある魅力溢れる山口の再興
『夢なき者に成功なし』

7月度
例会

臨時総会認承記念式典・パーティー

2015年7月13日(月) 萩城三ノ丸 北門屋敷

皆さん、お疲れ様です。総務広報委員会の藤井です。この度私たち総務広報委員会は7月度例会臨時総会認承記念式典・パーティーの主幹をさせていただきました。

この臨時総会は、次年度の理事長を決める理事長選考委員会を決める大切な総会になっています。そして私、藤井は開票の間に総務広報委員会の事業説明でのんた大提灯パレードの説明をさせていただきました。のんたの歴史や現在の形になった経緯など、まだのんたの経験がないメンバーに分かるように、一生懸命に説明させていただきました。そして理事長選考委員会も決定し無事に臨時総会を終える事が出来ました。

そして、そのまま認承記念式典の準備をさせていただきました。今の萩JCがあるのは先輩の皆様のおかげです。

その先輩方に楽しんで頂けるように現役メンバー一丸となっておもてなしをさせていただきました。余興では、私は惜しくも2位となってしまいましたので少し痩せようと思いました。至らない点はありましたが皆様のお蔭をもちまして無事に式典・パーティーを終わる事が出来ました。皆様ご協力ありがとうございました。

総務広報委員会 副委員長 藤井 健



山口ブロック協議会

「WE LOVE 山口！」山口の魅力発信事業

「好きっちゃ♥山口カフェ」

2015年7月5日(日) 山口市の中市コミュニティホールNac

7月5日(日)、山口市の中市コミュニティホールNacにて山口ブロック協議会地域の未来創造委員会の事業として、「WE LOVE 山口！」山口の魅力発信事業「好きっちゃ♥山口カフェ」が開催されました。

今回は市民参加型の事業ということで、萩からも萩青年会議所メンバー

だけでなく、萩で活躍する一般女性の方々にも参加していただきました。

内容は、ファシリテーターの進行



の元、「山口の滞在型観光」というキーワードでワールドカフェ方式によるワークショップが行われました。

私自身、ワールドカフェというスタイルのワークショップは初めてでしたが、限られた時間の中で思いもよらない様々な意見が飛び交い、とても有意義な経験ができました。

内容はもとより、このようなスタイルのワークショップ、また市民参加型の事業ということで今後の萩青年会議所の事業にも活かせていくのではと感じました。最後に、山口ブロック協議会の本委員会に出向されている田村副理事長、井上委員、準備、運営と大変お疲れさまでした。LOMサポート委員会 副委員長 長山 達哉



のんた大提灯 パレード

2015年8月3日(月)

8月3日(月)、萩夏祭りの最終日に恒例ののんた大提灯パレードが行われました。

昨年は雨により残念ながら中止となってしまいましたが、本年は快晴となり、2年振りに400名を超える町内の方々にご参加いただき、盛大なパレードを実施することができました。

萩JCののんた大提灯も、卒会生3名に加え会員のご家族、OBの先輩方やそのご家族にも引いていただき、賑やかのんた大提灯となりました。

担当委員会としては、充分な準備をしたつもりでしたが、新しいコースや段取り等で見通しの甘かった部分や想定外の事もあり、順風満帆とはいきませんでした。そのような中でも、町内会の方々の祭りに対する熱意と、会員の協力と励まして最後まで終わらせることができました。

ご参加いただいた各町内の皆様、OBの先輩方と現役会員、そしてそのご家族の皆様、本当にありがとうございました。

総務広報委員会 委員長 原田 一紳



野外交歓会

2015年7月22日(水) 菊ヶ浜



7月22日(水)、菊ヶ浜で萩市手をつなぐ育成会連合会が主催する野外交歓会が行われ、設営のお手伝いに参加いたしました。あいにくの天候で開催時間が短縮になりましたが無事開催されました。足元の悪い場所にテントを十数張搬入して、設営するという作業は思いのほか大変でした。

朝早くからの疲労もあり「もうちょっと段取りや人員を考えた方がいいんじゃねえ？」などとネガティブな事を考えながら片付けをしていると、参加者の男の子が恥ずかしそうに近づいてきて「すごく楽しかった！ありがとう！」と言ってきたのです。

何気ない感じで応対しましたが、正直かなり狼狽えました。お礼や感謝の気持ちを伝えられる事は仕事上よくあるのですが、あれほど純粋な感謝の言葉を聞いたのは初めてじゃないかっていうくらい衝撃的でした。

かなり暑かったこと也有って、目からちょっと汗でした。
来年も参加します！ 山口大会運営室 副室長 増山 直嗣

サマーコンファレンス2015

2015年7月18日(土)・19日(日)
パシフィコ横浜



7月18日(土)より2日間、横浜の地にてサマーコンファレンス2015が開催されました。

今年のメインテーマ「イノベーションを起こす思想」。

コンセプトは、日本の優れた文化と人々の希望となる文明をもつ日本の「底知れぬ力」を発信して、国民意識を喚起し、日本再興に向けた行動意識を高める、というものでした。

会場ではさまざまな著名人によるセミナーが数多く開催され、また、近くのイベント会場では「日本の肉祭」と題し、全国各地の肉料理を味わうことができました。

ロムナイトでは、東京に場所を変え、現地在住の元萩JCメンバーとも合流し、今年度の卒会予定者を囲みながら、東京の夜を楽しく過ごさせていただきました。

LOMサポート委員会 井上 雅之

宇部60周年記念式典・講演会

2015年8月1日(土)
渡辺翁記念会館

8月1日(土)に一般社団法人宇部青年会議所の創立60周年記念式典、講演会、懇親会に参加して参りました。今年で3度目の周年式典に参加して各LOMで特色ある厳格な式典が執り行われ、設営に大変な準備をされていることだろうと、どこの周年式典に参加しても実感できるものでした。講演会では元読売巨人軍の宮本和知氏による「あきらめない自分を見つけて」という演題でご自身の野球に関するお話だけでなく野球少年をステージに上げてフォームなどの指導をされていて、終始和やかな雰囲気でとても楽しく拝聴させていただきました。萩の大花火大会の当日にも関わらずご参加された皆様大変お疲れ様でした。

事務局長 森田 大介



同好会報告

第3回 井町理事長杯じゃがいも

2015年6月28日(日)



6月28日(日)に萩石見カントリークラブにて、第3回井町理事長杯じゃがいもを開催いたしました。7名の先輩にお越しいただき、5名の現役とで楽しく交流させていただくことができました。大変感謝しております。

優勝は、増山真吾先輩がグロス82という素晴らしいスコアで飾られました。前回は1、2、3位を現役が占めましたが今回はさすが先輩といった力をさせていただき、先輩と現役の争いが面白くなってきたと感じてうれしく思います。また、若い現役会員が2位、3位になり、新しい波が来ているのかなと感じこちらもうれしく思っています。

これから後半戦です。これから多くのご参加を心よりお待ちしております。

幹事 吉崎 滋洋

編集後記

今夏、連日の猛暑日が続いた中、皆様体調管理には十分留意されたことと思います。さて、ようやく秋の気配を感じられるようになった折、10月に萩の地で開催されます山口大会に向け現在会員一同最終準備に忙しく活動しております。大会の成功を目指し萩JC一丸となって取り組んでいきたいと思います。

総務広報委員会 恩村 英一郎